

## Neues Rahmenprogramm von SBB Historic am Gotthard

# Erlebnis Nordrampe

In den letzten Jahren sind die bekannten Fitnessfahrten am ersten Samstag im Monat im Sommerhalbjahr in Erstfeld zu einem festen Bestandteil des SBB-Historic-Teams Erstfeld geworden. Neu werden der Kanton Uri und die Stiftung SBB Historic eine Erlebnisfahrt von Erstfeld nach Göschenen finanzieren und auch organisieren. Der Erstfelder Verein wird im Rahmenprogramm aktiv sein und auf der Fahrt der Stiftung die Verpflegung übernehmen dürfen. Die Fahrten werden als «Erlebnis Nordrampe» vermarktet. Wer also einen Eisenbahntag in Erstfeld erleben will, sollte den ersten Samstag im Monat neu fix in die Agenda eintragen.

Zum Einsatz gelangen jeweils drei Triebfahrzeuge, die am Gotthard Geschichte geschrieben haben. Die Ce 6/8<sup>II</sup>/Be 6/8<sup>II</sup>, im Publikum besser bekannt als «Krokodil», hat vor allem das Bild der Güterzüge geprägt. Ab 1955 war die Ae 6/6 der neue Star an der Gotthardstrecke. Sie zog sowohl die Personen- wie auch die Güterzüge, bis sie in den späten 1970-Jahren durch die Re 6/6 abgelöst wurde. Die Re 4/4<sup>I</sup> schliesslich besorgten bis Mai 1994 den Regionalverkehr am Gotthard, dies in Form der legendären «Re1-Pendel».

Um 10.00 Uhr startet das Programm in Erstfeld mit den beliebten Fitnessfahrten. Die Fahrzeuge bewegen sich in der nördlichen Gleisgruppe am Bahnhof Erstfeld. Im SBB-Salontriebwagen BDe 4/4 ist während dieser Zeit die Kaffeemaschine bereit, und die Bar lädt zu einem Schwatz und Trunk ein. Ab 12.30 Uhr können sich die Besucherinnen und Besucher neben den Lokomotiven im Lokomotivdepot mit Würstchen vom Grill und Salaten verpflegen. Um 13.15 Uhr können interessante Depotführungen besucht werden, und um 15.45 Uhr startet mit der Erlebnisfahrt Erstfeld-Göschenen-Erstfeld der Höhepunkt der Veranstaltung.

SHTE



Siehe auch: [www.historic-erstfeld.ch](http://www.historic-erstfeld.ch)



Fotos: Roland Seehauser / SBB-Historic-Team Erstfeld

Schienenklassiker können aus nächster Nähe begutachtet und fotografiert werden.



Ein Mittagessen inmitten von legendären Bahnhöldtümern ist ein spannendes Erlebnis.



Während der Erlebnisfahrt nach Göschenen und zurück verspürt man pures Bahnfeeling.